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      Аннотация

    
        
          Целью работы является разработка рекомендаций и мероприятий по совершенствованию бухгалтерского учета и аудита внешнеэкономической деятельности (ВЭД). Были решены следующие задачи: 1) изучение теоретической базы, касаемо ВЭД, в том числе ее понятие виды и классификации; 2) раскрытие понимания аудита ВЭД, описание аспектов его проведения; 3) описание нормативно-законодательной базы учета и аудита ВЭД; 4) исследование системы ведения бухгалтерского учета ВЭД, системы внутреннего контроля ООО «AsstrA»; 5) проведение аудиторской проверки внешнеэкономической деятельности ООО «AsstrA»; 6) составление рекомендаций по совершенствованию учета ВЭД, их экономическое. Актуальность темы обусловлена необходимостью ведения корректного бухгалтерского учета ВЭД и востребованностью проведения аудита. Источниками информации выступили законодательные материалы, данные отечественной и зарубежной научно-исследовательской литературы, официальных Интернет-ресурсов. Расчет коэффициентов для финансового анализа проводился с помощью пакета MS Office (Excel). Предложен иной способ ведения учета курсовых разниц, разработана программа аудита ВЭД, обособление отдела по учету ВЭД.
        

        
          The purpose of work is development of recommendations and measures on improvement of accounting and audit of foreign economic activity (FEA). The following tasks were solved: 1) studying the theoretical base, concerning FEA, including its concept of types and classification; 2) disclosure of understanding of FEA audit, description of its aspects; 3) description of the regulatory and legal framework of accounting and auditing of FEA; 4) study of the system of accounting of foreign economic activity, the system of internal control of "AsstrA" LLC; 5) conducting an audit of foreign economic activity of LLC "AsstrA"; 6) drawing up recommendations on improvement of accounting of foreign economic activity, their economic substantiation. Relevance of the theme is caused by the necessity of correct accounting of foreign economic activity and demand for audit. The sources of information were legislative materials, data of domestic and foreign research literature, official Internet resources. Calculation of coefficients for financial analysis was carried out using MS Office package (Excel). A different way of accounting of exchange rate differences, the program of VED audit, separation of department for VED accounting was proposed.
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